



～☆郷土芸能全国大会 かがわ総文祭2025☆～

本番中…ドキドキ



7月30日(水)に香川県の綾歌総合文化会館アイレックスにて全国高等学校総合文化祭郷土芸能部門が開催されました。

全国2位となる優秀賞、
文化庁長官賞を受賞しました！！



東京行けるかな…？

～全国総文祭優秀校東京公演～



ヤッ!

8月23日(土)新国立劇場で開催された「優秀校東京公演」に出演しました。
全国総文祭で最優秀賞、優秀賞を受賞した12校の1つとして牛深ハイヤ節を披露しました。



笑顔で踊り切りました◎

ドドン!!



★香川・東京公演を終えて～部員たちの素顔～★

たくさんの応援ありがとうございました。
このように大きな賞を受賞することができ、大変うれしく思っています。たくさんの困難と一緒に乗り越えてきた仲間がとても誇りです。
これからも郷土芸能部は“牛深ハイヤ節”を守り繋いでいくので、応援よろしくお願ひします。



それぞれ抱える問題もバラバラだったけど、最終的に1つになれたことがとてもうれしかったです。



家族や先生、地域の皆様のおかげで大きな舞台に立ち、仲間たちと貴重な経験をさせていただくことができました。ありがとうございました。



全国大会でも東京公演でも笑顔で楽しく踊りきることができました。



大好きなメンバーと大好きなハイヤを多くの方々に届けることができ、幸せで最高の思い出を作ることができました。



香川では緊張しましたが、東京公演では楽しく踊ることができ、いい思い出になりました。



香川、東京と私たちの牛深ハイヤ節を様々な方々に届けることができ、良い経験となりました。引き続き郷土芸能部をよろしくお願ひいたします。

《編集後記》

郷土芸能部が全国総文祭で優秀賞、そして東京公演に出場したということで、牛高style特別号の制作を行いました。みんなの頑張りと牛深ハイヤ節が日本中に広まっているのを感じて嬉しくなりました。
(2年次1組文化委員)